



やらまいか

例会日 / 毎週火曜日 12:30 例会場 / 豊川商工会議所 会長 / 夏目雅康 幹事 / 高桑 耐 会報委員長 / 鈴木啓仁
事務局 / 豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889 H P / <http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう

本年度第44回 通算1206回 平成23年6月14日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	5/24 修正出席率
		58名	42名	75%	98.1%

ゲスト：新米山奨学生 ユン・サーヴィン君 ビジター：(なし)

会長挨拶及び報告

夏目雅康会長



こんにちは。毎日はっきりしない天気が続いております。昨日と今日は梅雨の晴れ間で少し

スッキリとしています。夜寝付けない日もありますので、体調管理にはお気をつけ頂きたいと思います。

6月11日に地区の会長幹事懇談会がありまして出席してまいりました。田嶋ガバナー、各クラブの会長さん、幹事さんの顔が非常に明るかったです。

ちょうど一年前にお会いした時とは全く違い、懇親会も和やかでした。自分もそのような顔をしていると思いますが、創立25周年記念事業で設立をした豊川アスリートサポーターズクラブの活動がこれからも続きますので、活動が軌道に乗るまで、皆様方のご協力をお願いしたいと思います。

このTASC設立の活動が、地区より認められまして、ガバナー賞を頂いて参りました。それから、ガバナーより全国のガバナー会で決定をした東日本大震災の義援金に関する報告がありました。詳しいことは、ガバナー月信6月号の載っていますので一読をお願いします。



今週のボイスオブグッドは「政治の四患。政治について古来から言われている四患-四つの病弊がある。第一は偽である。うそ、いつわりは小事ですすぐわかるが、社会、公共のことになると段々真偽が紛(まぎら)わしくなる。第二は私である。昔は政界に出ることは私産を失うのが常識であった。今は自分の為、公を假(かり)ることが平気である第三は放である。無軌道、放埒(ほうらつ)、無礼、無責任等である。礼儀も道徳も、秩序も法律も無視して、自由と権利の下、勝手放題にやって省(かえり)みない。第四は奢である。放と同じく一度味をしめると、容易に節儉の生活に戻れない。文明は生活の利便を高めたが、それと共に恐ろしく奢侈(しゃし)にした。この四患を救わねば治まるものではないが、これを巧(たく)みに操って政権の打倒を計るのが左翼勢力だ。」これは東洋哲学者の安岡正篤さんの言葉です。

幹事報告

高桑 耐幹事

例会臨時変更のお知らせ

新米山奨学生の紹介

カウンセラー 大木健市会員

こんにちは。4月よりカンボジアから豊橋技術科学大学に米山奨学生として留学しているユン・サーヴィン君のカウンセラークラブになり、私がカウンセラーになりました。



彼は、母国のカンボジア大学で学んでから、東京日本語教育センターに1年通い、栃木県の小山高等専門学校の建築学科で3年間学び、2008年4月から豊橋技術科学大学・工学研究科・建築光学課程を2年、現在は建築・都市システムシステム学を専攻されています。現在27歳です。

毎月、1回例会に出席しますので、よろしくをお願いします。

あいさつ ユン・サーヴィンさん

皆さん、初めまして。カンボジアから来ましたユン・サーヴィンと申します。豊橋に3年住んでいます。豊川に来たのは初めてです。豊橋のように工場が多いところではなく、自然がたくさんあって良いところだと思いました。これからお世話になります。宜しくお願いします。



委員会報告

雑誌委員会(富田委員長)

ロータリーの友5月6月号の紹介
社会奉仕委員会

例会で集まった義援金 316,579 円を豊川市社会福祉協議会を通じて中央共同募金会に寄付させて頂きました。



理事役員委員長の退任あいさつ

米山奨学委員会 大木健市委員長
一年間ありがとうございました。米山委員長は終了しますが、米山奨学生のカウンセラーは継続しますのでよろしくお願いします。

雑誌委員会 富田高子委員長
雑誌の紹介は、私一人の視点よりも色々な方の視点を聞きたいと思ってお願いさせて頂きました。一年間ご協力ありがとうございました。

職業奉仕委員会
例年ですと、職業奉仕月間には、私どもメンバーの方の事業所の見学をさせて頂くのですが、昨年より地区から職業奉仕に

大島嗣雄委員長



ついてよく理解する会員を増やしたいということで、3年間は委員長が職業奉仕について学んで例会で卓話をするように指示があり、今年2年目でした。日本の企業は商人訓というものはもともと持っています。日本では法令だけでなく、より幅広い巡視があり、アメリカで生まれた職業奉仕とは少し違うかもしれませんが、職業奉仕が出来るメンバーを増やしていくのも必要だと思います。来年度は、会員増強委員長ですので、職業奉仕ができるメンバー、一緒に勉強できるメンバーを増やしていきたいと思っています。ありがとうございました。

プログラム委員会

滝下勲委員長

プログラムを受けさせて頂きまして、大変だという不安な一年のスタートでした。会長、幹事、クラブ奉仕委員長より叱咤激



励を受けました。若干心残りは外部講師を多く呼ぶ事が出来なかったことです。なかなか30分の卓話ということで難しかったです。嬉しかったことは、新入会員の皆さんにスピーチをして頂き、それぞれ個性豊かな卓話だったことで助かりました。最終例会を担当しておりますので、大勢の皆さんのご出席をお願いしたいと思います。一年間ありがとうございました。

会計

伊藤正幸理事

もっとも不得意な会計をやらせて頂きました。会計の処理は最後の最後まで責任がありますので、決算を済ませて無事に帰港できるようにしたいと思います。一年間あ



りがとうございました。

クラブ奉仕委員長
拝命するまではク
ラブ奉仕委員長の大
変さがよくわかって
いませんでした。会
長、幹事よりご指導
いただきまして、何
とか務めることが出来ました。創立 25 周年の
年で、記念事業の TASC の設立をし、残念な
がら震災の関係で記念例会は自粛した形での
開催でした。何事にも熱くなるのがロータリ
ーだと思いました。皆さんのご協力に感謝し
ております。

小野喜明委員長



親睦委員会

昨年、新年度がス
タートした 7 月 1 日
には、まだ意識のな
い状態でした。委員
会の皆さんのご協力
によりまして、4 つ
の事業を無事に行うことができました。各担
当して頂いた小田委員、縦山委員、鈴木副委
員長、富田副委員長には特にお世話になりま
した。多くの皆さんに助けられました。あり
がとうございました。

林博宣委員長



出席委員会

毎週の例会で出席
報告できたのは半分
ぐらいでした。本日
の例会出席率が 70%
代なのは久しぶりこ
とだと思います。一
年間ありがとうございました。

加山昌弘委員長



ニコボックス委員会

一年間、ニコボッ
クスをさせて頂き、
勉強になったことは、
皆さんの名前をフル
ネームで覚えられた
ことです。まだ目標
金額に達していませんので、あと 3 回例会
がありますので、皆さんのご協力をお願いし
たいと思います。常に従業員には、現状に満
足するなど言っておりますので、あと 3 週頑

細井勉委員長



張って行きたいと思えます。ご協力をよろし
くお願いします。

職業分類会員選考委員会 大岩一仁委員長
本年度は、会員
増強の度会委員長、
小野副委員長にご
協力頂きまして、
大勢のご推薦を頂
き、素晴らしい委
員会メンバーのご
協力のもと、職業分類・会員選考を行うこと
ができました。6 名の選考をさせて頂き、前
年度の 1 名を含めた 7 名の入会がありました。
今後も皆さんのご協力をよろしく願いま
す。



ロータリー情報委員会 岩瀬靖宏委員長

ロータリー情報
委員会としまして、
2 月に新入会員を
含めた 3 年未満の
新入会員の勉強会
を会員増強委員会
と合同で開催をし
ました。ロータリーの有益な情報の提供とい
うことで、新入会員の方には、このような機
会を通じて、ロータリーを早く理解して頂き、
ロータリーの活動を楽しんで頂く形で勉強会
を開催させて頂きました。一年間ありがとう
ございました。



ニコニコボックス

石澤史郎会員	震災対応が一段落しました
内藤泰通会員	誕生日を祝って頂き
高桑 耐会員	”
笠原盛泰会員	”
金田証宏会員	いろいろと祝って頂き
永田恵照会員	スリランカ幼稚園に楽器を 届けに行ってきた
大岩一仁会員	小委員長ありがとう
細井 勉会員	知多四国八十八箇所巡りを 2 年かけて終えました

会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員
このウィークリーは再生紙を使用しています。